

El senador Gastón Saavedra añadió que solicitará que Talcahuano sea declarado zona de transición justa tras el cierre de Siderúrgica Huachipato

Presentarán proyecto de ley que permitirá capturar jibia



Saavedra se reunió ayer con Iván Montes y Héctor Medina.

El parlamentario valoró el plan de fortalecimiento industrial del Biobío, pero apuntó a la necesidad de robustecer medidas de innovación e industrialización.

Este lunes el senador Gastón Saavedra (PS) se reunió con el presidente del sindicato 1 de Siderúrgica Huachipato, Héctor Medina; el presidente del sindicato de Patronos Pesqueros, Juan Carlos González; y el vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo, Iván Montes. En la instancia, el parlamentario dio a conocer algunas de las iniciativas que presentará al Congreso, además de abordar el plan de fortalecimiento industrial del Biobío impulsado por el Ministerio de Economía.

En relación a sus propuestas, el legislador dijo que "propongo que Talcahuano sea declarada zona

de transición justa para permitir que certifiquemos a todos aquellos trabajadores que aprendieron un oficio en sus puestos de trabajo y que tengan una oportunidad en otra parte del país o aquí mismo en la Región".

Sobre el plan industrial, Saavedra manifestó que "está bien", pero que es necesario fortalecerlo en innovación e industrialización, con el fin de "aprovechar el capital humano que egresa de nuestras universidades".

A lo anterior, el parlamentario agregó que el plan de fortalecimiento regional debiese ser una discusión legislativa y bajo el nombre de "Ley Biobío", debido a

la urgencia y plazos que se necesitan para resolver los nudos críticos de la zona, ya que "hay situaciones que no se van a resolver en dos meses o dos años más. Esto es de más largo alcance".

Consultado por la posibilidad de retomar la actividad de captu-

ra de jibia, medida que ha sido ampliamente discutida y propuesta por parte del sector pesquero industrial, Gastón Saavedra añadió que Chile tiene una asignación de 250 mil toneladas de esta pesquería. "Hoy día se están pescando del orden de las 40 mil toneladas y corremos el riesgo de que perdamos esas otras toneladas, porque estas es una asignación internacional. Hay que entender que es un sistema el que funciona en el mundo pesquero y vamos a presentar un proyecto de ley para permitir que se pueda pescar por parte del sector industrial, las toneladas que corresponden", sostuvo.

40

mil toneladas de jibia, de las 250 mil que tiene asignadas Chile, son las capturadas actualmente.